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3 Piéces

48 m2

Réf. BS-11203
530 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement a vendre (06230)
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Villefranche-sur-mer : situé au coeur de villefranche sur mer dans la
vielle ville. Découvrez ce magnifique appartement entierement rénové
avec des matériaux de qualité. Ce bien de trois piéces dans un
immeuble typique de la vielle ville offre un vue imprenable sur la mer et
le port. Séjour avec un cuisine équipée, 2 chambres et deux salles de
douche. Cet appartement est a quelques pas seulement de la mer, des
commerces et de la gare sncf. Idéal pied a terre ou investissement
locatif. Honoraires a la charge du vendeur. Les informations sur les

risques auxquels ce bien est exposé sont ...

Villefranche-sur-mer: located in the heart of villefranche-sur-mer in the old town,
discover this magnificent apartment, completely renovated with high-quality
materials. This three-room property in a typical old town building offers breathtaking
views of the sea and the port. It features a living room with a fitted kitchen, two
bedrooms, and two shower rooms. This apartment is just steps from the sea,
shops, and the train station. Ideal as a pied-a-terre or rental investment. Agency
fees payable by the seller.

NICE PROPERTIES VILLEFRANCHE
2 avenue de la Grande Bretagne - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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